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Mini "Grabber" test clips
Part # 240-052P

Hide Details

• Lightweight and durable construction
• Two signal connection points for Discovery signal 

wires
• Six colors coordinated to Discovery signal wire colors
• Able to grasp conductors up to 1.27mm in diameter

These micro-hook test clips allow the Analog Discovery's signal wires to be 
connected to component leads, wires, and other circuit components. The 
spring-action clips use two-lead pincers to grab onto conductors up to 
1.27mm in diameter. When released, the pincers hold tightly for good 
electrical contact. Sold in packs of six with colors matched to Discovery's 
signal wires, the micro test clips allow the Analog Discovery to work with a 
wide variety of existing circuits. 

Note: The Discovery's signal wires must be inserted into the test clips with 
their metal contacts facing outwards. Please see the photo below.
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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